



## 特色ある教育活動

### <2学期スタート>

9月1日(水)に2学期がスタートとしました。コロナ禍でリモートでの始業式となりましたが、2名の児童生徒が夏休みの思い出や2学期の目標を堂々と発表しました。

夏休み中に(1年)と(6年)が転校し、前期課程生は42名になりました。

### <PTA合同奉仕作業・資源リサイクル活動>

夏休み中予定していたPTA荘地区合同の奉仕作業・資源リサイクルの中止に伴い、地域の皆様には大変御迷惑をおかけいたしました。また、運搬のため車の提供を快く引き受けてくださっていた保護者の方々、ありがとうございました。

### <命の週間>

「キャッチフレーズ」(鶴荘学園)  
いのちは一人ひとつ  
ずっとかがやくよ  
みんなたいせつ

9月1日(水)～7日(火)は「命の週間・命の教育の日」とし、道徳や特別活動で関連内容の授業を行ったり、学級で遊ぶ日の設定や命に関する読書の推進(読書コーナー設置)を行ったりしました。

また、全校児童生徒で「キャッチフレーズ」を作成しました。一人一人の命を大切にしようという意識をもち、毎日を過ごすという思いが込められています。

### <第5回大運動会>

9月13日(月)第5回鶴荘学園並びに附属幼稚園の大運動会を行いました。当初は12日(日)に行う予定でしたが、雨天のため、順延となりました。また、昨年度に引き続き、コロナ感染症予防のため、各家庭2名までの参加、種目をしぼり、午前中の開催でした。短い期間で仕上げた運動会でしたが、1つ1つの種目に一生懸命、全力で競技・演技をした子供たちでした。お遊戯やよさこいソーラン、応援合戦や演舞、そして、本校名物の「うずしおぐるぐる」と園児・児童生徒の意気のそろうた素敵な姿が見られました。大運動会は大成功のうちに終了しましたが、来年こそは是非、この事態が終息し、第6回大運動会に地域の方を含め多くの方々に参加していただけることを願っています。



よさこいソーラン



後期生による演舞

### 10月の行事予定

- 1日(金) 地区駅伝大会予備日
- 9日(土) ツルクラブ発足式、大げやき  
校区内をきれいにしよう
- 11日(月) 移動図書、保護者との教育相談
- 12日(火) 市立幼稚園教育研究大会(本校)  
1年生活科・保育活動の公開  
地区新人戦 1日目
- 13日(水) 地区新人戦 2日目  
9年第3回実力テスト(～14日)

- 15日(金) 荘地区PTA講演会
- 18日(月) 長崎県五島市久賀中とのオンライン交流会(8年)
- 19日(火) 市中学校英語暗唱弁論大会(高中)
- 20日(水) 青少年劇場(前期課程:下水流小)
- 22日(金) 児童生徒会役員会員選挙
- 25日(月) 外国の人とふれあおう(1・2年)
- 26日(火) 稲刈り(幼稚園～9年生)
- 29日(金) 一日遠足(前期課程生)  
高知県四万十市東中筋小中学校との  
オンライン交流会(8年)

